

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません
運転に集中しましょう**

構内・バック事故の根絶

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

**信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

**確認してから・・・ハンドル操作
すべての操作は・・・必ず、確認してから行いましょう**

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**長万部 飛び出してきたシカを避けようと・・・
トラックが路外にはみ出し約5m転落
頭や腹の痛みで病院に搬送、意識あり
◇シカ・クマ ハイビームで、「早期発見」、事故防止◇**

2024/5/23(木)

23日午前8時過ぎ、長万部町静狩付近の国道37号でトラックが反対車線側の路外にはみ出し5メートルほど転落しました。この事故でトラックを運転していた男性が頭や腹の痛みを訴え病院に運ばれました。意識はあるということです。警察によりますとトラックの前を走っていた車のドライバーは「道路に飛び出してきたシカを避けようとして路外に転落した」と話しているということです。

**深夜 交差点 横断中の男性
後ろから来た、軽乗用車にはねられ死亡
現場は信号機や横断歩道のない交差点**

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/5/24(金)

24日午前1時20分ごろ、茨城県の市道交差点で、道路を歩いて横断していた会社員の男性（42）が、後ろから来た軽乗用車にはねられ、頭などを打ち頭部骨折で死亡した。警察は軽乗用車を運転していた、会社員の男性（47）を現行犯逮捕しました。現場は信号機や横断歩道のない交差点。

**深夜 酒気帯び疑い
信号待ち車に追突、さらに、玉突き**

**余市 47歳の男逮捕
追突された車の女性、病院に搬送
◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇
◇飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇**

2024/5/25(土)

24日午後11時35分ごろ、余市町の路上で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで、47歳の男が逮捕されました。警察によると、容疑者が運転する車が信号待ちをしていた車に追突し、さらに前方の車に玉突きする事故があり、発覚した。最初に追突された車の女性1人が病院に搬送されたが命に別条はないという。